

きざはし



校訓 心美しき二中生たれ 心強き二中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第3号

令和6年6月17日(月)

修学旅行を最高の思い出にするために

「ほな行こか！友情深まる僕らの旅 今日なら（京・奈良）できる 最高の思い出」のスローガンのもと、5月31日（金）～6月2日（日）に、3年生が修学旅行（京都・奈良方面）に行ってきました。緊張や疲れから体調不良になる生徒もいましたが、大きな事故や怪我もなく無事に帰ってきました。この3日間だけでなく、事前の計画・準備から事後の振り返りまでを含めて、本校の組織目標である「主体的に学び自律的に行動する」を実践することができました。この経験を「楽しかった」だけで終わらせず、今後の生活に生かしさらなる成長を図ることで、この修学旅行が最高の思い出としてより色濃く生徒たちの心に残るよう支援して参ります。



二中生らしく

5月31日（金）に、1年生は校外学習を行いました。川越の歴史や文化に触れながら班別活動することで、仲間との絆も深めることができました。入学してから体育祭、校外学習と友達や先生との良好な関係づくり、心の居場所づくりに努めてきました。この大きな2つの行事をとおり、「心美しき 心強き」の二中の校訓の意味を理解してきました。今後の生活でも校訓を意識して行動し、二中生らしさを身に付けていきましょう。



応援よろしくお願ひします！

6月11日（火）に、ひたちなか市総合体育大会選手壮行会・文化部目標発表会を行いました。たくさんの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。

文化部も運動部も一人一人が日頃、目標をもって自分が選んだ部活動を継続してきました。時には大変だったことも辛かったこともあったことでしょう。それでも、自分の、チームの目標達成のために、これまで技術・体力・精神力を高めてきたことと思います。支えてくれた仲間・家族・先生方への感謝を胸に、最後まで堂々と挑んでください。勝敗に関わらず、本校の校訓である「心美しき二中生 心強き二中生」の姿を貫き通すことができれば、自分自身、多くの感動が得られると同時に、これまでお世話になった方々に多くの感動を与えることができると思います。みなさんの躍進を期待しています。心から、健闘を祈ります。

